

久米南中だより

令和5年10月3日(火)



新人戦スタート

9月から部活動は新体制になっています。2年生を中心に新しいキャプテン、新しい目標に向かって頑張ってきました。9月24日(日)、苦田久米郡種目別選手権大会が行われ夏休み以降頑張ってきた成果を発揮しました。試合だけでなく審判にも挑戦した人もいると思います。自分が試合するより緊張したかもしれません。この大会で、できしたこと、できなかったこと等をしっかり振りかえり個人やチームの目標を再確認して次の美作地区予選会(10月6・7日)ではさらに成果を発揮できるようにしておきましょう。目指せ!県大会出場(11月4・5日)です。

野球(中央中と合同)	惜敗
ソフトテニス男子団体	2位
個人	惜敗
ソフトテニス女子団体	惜敗
個人	惜敗
剣道 男子団体	1位
個人	横溝 佳汰
剣道 女子団体	1位
個人	2位 熊部 ゆいか

新キャプテン
野球 小林 成
ソフトテニス
有岡 汎朗
杉本 梢
剣道 熊部ゆいか
Kスポーツ
福島和琴女
吹奏楽部
石原 夏希

頑張ってください!



生徒会執行委員決定

生徒会も新メンバーでスタートします。今まで久米南中学校をリードしてくれたメンバーの皆さん、本当にありがとうございました。新しい執行委員・後期専門委員長にしっかり引き継ぎをして、バトンを渡してください。そしてバトンを渡した後もいろいろとアドバイスをください。新しく役職を担う生徒の皆さんには今までの先輩が築いてきた伝統を守りながらも新生執行委員として頑張っていきましょう。みんなで応援しています。

前期生徒会執行部の皆さん、今までリーダーシップをとってくれてありがとうございました。選挙管理委員会の皆さん、スムーズな選挙運営ありがとうございました。

生徒会長 北井 葉那
生徒会副会長 杉山 銀太
生徒会副会長 青山 らん
生徒会書記 杉山 結菜
生徒会書記 小林 成



立候補した生徒は自分が執行部で行いたいことを的確に説明できました。応援演説は立候補者の人柄や熱意を上手に伝えていました。久米南中学校の次のリーダーを決める大切な選挙が整然と行われました。

3年、進路説明会を計画

10月4日(水)、3年生は保護者も交えて進路説明会を行う予定です。県内の10校の高校から来校いただき高校の説明をしていただきます。どの高校も学習内容や部活動、学校の取組等、各校の特色を前面にして説明されると思います。自分が行きたいと思う学校はもちろんですが、どの高校の説明もしっかり聞いて、自分に最も適した学校を自分で選んでほしいと思います。高校に入学してからの自分を想像してください。何を学びに行きますか?どんな高校生活を送りたいですか?さらに、その高校を卒業してからの進路を考えていますか?未来の自分を想像できると良いと思います。3年生は、この進路説明からよい進路選択、自分の目標に向かって自分で進路を切り拓く準備段階に入ります。納得のいく進路決定ができること、祈っています。

本年度から県立の特別入試・一般入試もWeb出願となります。事務手続きについての説明会は11月頃に行う予定です。よろしくお願ひいたします。

3年、研究授業(理科)

9月27日(水)、6時間目に3年b組は理科の研究授業を行いました。この授業には本校職員だけでなく久米郡理科部会の研修も兼ねていたのでたくさんの先生方が参観に来られました。

授業を担当した石原先生は「メンデルの実験から遺伝の規則性を調べよう」という目標で授業を展開しました。卓球のピンポン玉を活用した実験で3年生はすごい速さで実験をこなしていました。「3:1の規則性」という実験結果にならなかった班もありましたが、実験の回数が多いほど規則性を見つけやすくなることは確認していました。タブレットを使って各班の実験結果をすぐに情報共有していました。

生徒用タブレットは「文房具」として活用していくことが求められています。今後も有効なタブレット活用を行う授業に挑戦していきます。生徒の皆さんも学校だけでなく家でも上手に活用していきましょう。タイピングは大丈夫ですか?生徒用デジタル教科書(数学・英語)で予習復習していますか?学習の「文房具」として貸与されているタブレットをしっかり使いこなせるようにしていきましょう。

数学部、多数参加

9月12日に始まった数学部は自主的参加を呼びかけたところ全校生徒の三分の一、約30名の生徒が参加しています。会場も美術室(中学校で最も広い教室です)に変更して行っています。参加者は自分が復習したい数学のそれぞれの分野にタブレットを使って取り組んでいます。学校で取り組んだことの続きをぜひ、家に帰って行えると家庭学習の習慣がついてくるのではないかでしょうか。小学6年生より中学3年生のほうが家庭学習時間が少ない傾向があると新聞記事になっていましたが、4月は確かに久米南中学校でも同じ傾向があるといえます。しかし、3年生はここからが本番です。学校で頑張って学習に取り組んでいるだけでなく家に帰ってからセルフコントロールを上手にできた人は家庭学習の質も量もどんどん向上していきます。30分の数学部をきっかけに家でも勉強に集中して取り組むことができる力をつけてほしいと思います。

10月の行事予定

2日(月)	生徒会立会演説会・投票	16日(月)	メディアコントロール週間
4日(水)	3年進路説明会	19日(木)	中間テスト(3教科)
5日(木)	壮行式	20日(金)	中間テスト(3教科)+授業
6日(金)	美作地区予選会~7日 3年生実力テスト(弁当) 1・2年家庭学習日	23日(月)	専門委員会
10日(水)	専門委員会・認証式	27日(金)	生徒総会
		31日(火)	3年久米南学発表会

右の資料はスマホルールについての学習をした際の資料です。ネットを利用できることは大切ですが夢中になりすぎていませんか?チェックしてみましょう。

家庭のルールをつくりましょう

様々な環境の変化により、子どもたちのインターネット利用時間が増えています。お子さまと一緒に適切な利用方法について話し合い、ルールをつくりましょう。

	代表的なトラブル	ルール例	YouTube動画 約6分
人間関係	文字トラブル、 誹謗中傷、いじめ	人の嫌がること、 迷惑になることは しない、書き込まない。	
依存	長時間利用、高額課金	利用時間を決める。 お金がかかるアプリやサイトの 利用は相談して決める。	
出会い系・犯罪	性犯罪、誘拐、詐欺、脅し 炎上、個人情報流出	知らない人とは やり取りしない、会わない。 不適切な投稿をしない、 個人情報を書き込まない。	

ルールづくりにご活用ください

KDDIスマホ・ケータイ安全教室で使用しているトラブル事例動画とともに、トラブルを防ぐためのポイントを短く(約6分)ご紹介しています。ご家庭でのルールづくりの際にぜひご活用ください。

*お持ちのスマートフォンからQRコードを読み取り、ご視聴ください。

✓ネットに夢中になりすぎていませんか? いくつ当てはまるか確認してみましょう。

- ネットに夢中になっていると感じる? 思っていたより長時間ネットをしてしまう?
 長時間ネットをしなければ満足できない? ネットで人間関係が悪くなったことがある?
 時間を減らそうとして失敗したことがある? 熱中しすぎを隠すため、家族や先生に嘘をついたことがある?
 時間を減らそうとするとイライラを感じる? 不安等から逃げるために、ネットを使う?

3~4個当てはまる: 不適切な使用の可能性 | 5個以上当てはまる: ネット依存の可能性



お子さまと一緒にスマホやケータイの使い方を楽しく学んでいただくためのサイトもあります。

「スマホ・ケータイファミリーガイド on WEB」
<https://www.kddi.com/family/>



詳しくはこちら▶

総務省 未就学児の保護者向け
「上手にネットと付き合おう!」



詳しくはこちら▶

安心ネットづくり促進協議会
「青少年の安心安全なインターネット
利用のために」

